

Juan Arvizu  
Vital político  
31 de agosto de 2009

Comenta la nota  
México sin consecuencias

Comentarios(1)

Lecturas(473)

Ernesto Villanueva es un sólido aspirante a presidir la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF). Él perfila un proyecto por demás pertinente con estrategias que, expone el candidato, evitan que siga habiendo un México sin consecuencias.

El doctor Villanueva es uno de los impulsores del régimen de transparencia y rendición de cuentas en México que da poder a los ciudadanos sobre las autoridades.

Desde luego, propone hacer públicas las declaraciones patrimoniales de los funcionarios que manejan recursos presupuestales en la CDHDF, entre otras medidas de supervisión de los ciudadanos sobre el organismo.

Villanueva, miembro del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, será, sin duda, una de las cartas fuertes que estarán bajo el análisis de la Asamblea de Representantes cuando elijan al nuevo ombudsman, en un mes.

La candidatura de Ernesto Villanueva beneficia al proceso de selección del defensor de los derechos humanos en la ciudad de México, ya que en su trayectoria ha dado pruebas de capacidad para fomentar políticas públicas de combate a la corrupción y la impunidad...

LUCES DESLUMBRANTES.— Los "Juanitos" donde quiera brotan. En San Lázaro, el sábado llegaron los nuevos diputados y aunque todavía no es primero de septiembre, ya se la creyeron. A muchos el Palacio Legislativo les quedó chico, ven a los demás por encima del hombro, traen ayudantes que cargan su portafolio y celular, como si el servicio público fuera una pasarela de espectáculos...

EMPLOMADO.— Los diputados del PAN que encabeza Josefina Vázquez Mota, reducirán su dieta 10% y disminuirán los gastos de bancada, mientras los perredistas de Alejandro Encinas renunciaron al seguro de gastos médicos mayores. Se declaran austeros, pero faltan los priístas de Francisco Rojas. Sólo Emilio Chuayffet, de 237 legisladores del PRI, rechazó dicho seguro...

VIDRIOS ROTOS.— Viene una tragedia en Iztapalapa y no es por el agua, ni por el Vía Crucis, es por los 3 mil millones de pesos que pasan por la delegación. Vale más que países de Centroamérica, que hasta golpes de Estado tienen. Voces de Nueva Izquierda aconsejan al jefe delegacional electo, Rafael Acosta que se quede y "que AMLO entienda que la gente está pidiendo a Juanito". Pero todos saben que no entiende...

<http://www.eluniversal.com.mx/columnas/79790.html>